# とまいお空







<文責 くま川教室室長 中村末男>

# *☆一年間ありがとうございました!*

令和5年度のくま川教室の活動も3月18日の第3学期の閉級式をもちまして終了します。振り返りますと、今年度の大きな変化は、主たる活動場所が八幡町(旧くま川教室)から千丁町(八代市役所千丁支所)へと移転したことです。9月末の移転作業の折には、八代市教育委員会の職員の方々、本教室を巣立った先輩、もちろん本教室生などたくさんの協力を頂き、スムーズに移転が完了しました。あれから半年が過ぎ、生徒も職員も落ち着いて毎日を過ごしています。本年度は、年度当初に計画しました行事もほぼ実施でき、生徒も有意義な時間を過ごせました。一人一人が「自分らしく、自分なりのベスト」を尽くしてくれたと感じています。保護者の皆様にも、保護者会への参加、毎日の送迎、担当指導員との連携等ご協力いただきありがとうございました。

### ☆感謝を込めて、ボランティア活動!

3/13(水)、今年度最後のボランティア活動でした。10月からお世話になってきた千丁支所への感謝の気持ちを込めて、花壇とその周辺の草取りをしました。数か月前に植えた芝桜の花が少しだけ咲き始めていました。みんなのがんばりで、花壇もスッキリとなりました。



みんな黙々とがんばりました

## ☆お別れ給食会

3/4にお別れ給食会をしました。今春卒業する三年生のお祝いも併せての給食会でした。メニューは卒業お祝いということもあって赤米ご飯・とんかつ・つみれ汁・春雨サラダ・お祝いデザートに牛乳と豪華なものでした。三年生を囲み、久しぶりの給食に参加者みんなが笑顔になり、おなかがいっぱいになりました。

なお櫻井所長と坂本副所長も同席され、お祝いしていただきました。



みんなで配膳しました

## ☆お楽しみクッキング "おやつづくり"

3/15、今年度最後のくま川タイムはお楽しみクッキングでした。ホットケーキ・蒸しパン・たこ焼き・カステラのグループに分かれてトッピングに工夫を凝らし、おいしいおやつが出来上がりました。今年度のくま川タイムの最後を締めくくる楽しい時間になりました。



とてもおいしくできました

### ☆証書授与・お別れ会

3/4は卒業生にとって大切な日でした。卒業生へのくま川教室修了 証授与の後、みんなでこの | 年間の「くま川教室」での活動を振り返り、 言葉や思いを交換しました。また共に歌い、ゲームで交流し、みんな笑 顔で三年生とのお別れ会を締めくくりました。



3年生にプレゼントを渡しました